

La impotencia masculina y la esterilidad y la infertilidad femenina y esterilidad son los principales problemas y preocupaciones de hoy y están muy extendidos. La impotencia, la infertilidad y esterilidad son las disfunciones sexuales o disfunciones del sistema reproductivo. Son enfermedades degenerativas y por lo tanto son causados por la dieta pobre o inadecuada y estilo de vida y por lo tanto se pueden invertir. También son psicológicos (y mental) enfermedades, así, una y otra vez, que pueden ser invertidos.

De manera tradicional Djehuty, siempre empiezo con o gustaría empezar por definir y dividir una cosa o la palabra de manera que el significado puede ser digerida en la mente.

¿Qué es la impotencia?

la impotencia se deriva de la palabra latina impotentia [Lat: im “not,” and potentia power]. 1. debilidad. 2. incapacidad del varón adulto para lograr la erección del pene o, menos comúnmente, para eyacular haber logrado una erección. Varias formas son reconocidos. impotencia funcional tiene una base psicológica. Resultados de la impotencia anatómicas de los genitales físicamente defectuosos. la impotencia atónica implica la función neuromuscular perturbado. La mala salud, la edad, las drogas, y la fatiga pueden inhibir la función sexual normal. FUENTE: Diccionario Médico Mosby, 3ª edición (1990)

Básicamente, la impotencia implica que un hombre no tiene el poder para lograr la erección o no puede mantener una erección o no puede mantener una erección el

tiempo suficiente para eyacular. Este es un problema muy grave si una pareja quiere concebir un hijo y formar una familia.

Un pene debe estar en un ángulo de 90° (erguido estado) para ayudar a crear y reproducir una vida al penetrar la vagina de la mujer. La impotencia hace que el pene a $0^\circ - 33^\circ$ de ángulo, que simplemente no va a hacer el trabajo. La numerología (estudio de los números) da testimonio de que el número 9 es el número de la vida y el número 90 es: $9 + 0$, lo que es igual a 90, para cualquier número multiplicado por (multiplicado por cero es igual) ese número en particular o específica. Una mujer normalmente lleva un niño en su vientre durante 9 meses.

Matemáticamente, el número 9 es el número de la reproducción con el número 9

es el único número que cuando el tiempo (o multiplicar) por otro número, que será igual al número 9. Ejemplo:

$$9 \times 2 = 18, \text{ que es } 1 \text{ y } 8, \text{ y } 1 + 8 = 9$$

$$9 \times 5 = 45, \text{ que es } 4 \text{ y } 5, \text{ y } 4 + 5 = 9$$

$$9 \times 12 = 108, \text{ que es de } 1, 0 \text{ y } 8, \text{ y } 1 + 0 + 8 = 9$$

ensayar lo siguiente! Simplemente veces (o multiplicar) cualquier número por número 9 y ver lo que el resultado final es cuando se suman todos los números juntos.

devotos hermanos religiosos occidentales, al contrario de lo que usted cree o se le ha enseñado erróneamente, especialmente mi queridos hermanos cristianos, la numerología NO del diablo o demonio se encuentra en la naturaleza. La numerología

se ocupa de las matemáticas, que es el lenguaje de Dios. Estamos en la Era de Acuario y que llegar con los tiempos metafísicamente o pierda, porque creo que todos podemos dar testimonio de que lo que hemos no está funcionando o funcionando de manera óptima y Dios no es un medio paso a paso. Con Dios, que es todo o nada. Lo que no puede ser un abrazador de Dios y estar plagado de tantas patologías, enfermedades y trastornos y dramas personales y sociales de la vida hasta el punto de que le roban de una abundancia de vida y la salud óptima, o además, de que que no puede resolver todos estos dramas (problemas) de la vida. Los problemas se resuelven (elaborados). No me refiero a que alguien se sienta mal o hacia abajo, pero tengo el deber de incitar a la gente piensa

con el fin de estimular e impulsar a la acción, porque la fe religiosa está dado testimonio por acciones. Jesús mismo dio instrucciones al creyente y seguidor cristiano no es oidor de la palabra, sino hacedor de la palabra. La palabra “hacer” implica una acción!

Por lo tanto, los hombres, con el fin de reproducir (en muchos casos, usted mismo a través del nacimiento de un hijo o un niño varón), no puede ser impotente y debe ser capaz de lograr una 90 ° ángulo de penetración de la cueva sagrada de la vida (la vagina, Yoni). El pene en estado de erección en 90 ° proclama vibratoriamente la contraseña secreta en la cueva sagrada de la vida, que la contraseña era “abierto, sésamo”, que se relaciona con la Kemetismo (Antiguo Egipto) palabra

seshemu, lo que significaba “tener relaciones sexuales”. El signo jeroglífico de seshemu fue un pene insertado en un símbolo del yoni arqueada.

Por lo tanto, lo que provoca la impotencia? La causa número uno, sin duda, es la mala alimentación y estilo de vida. El consumo excesivo de carne (carne de animales muertos), productos lácteos (licuado mocos vaca o moco), y almidón juega un papel fundamental en la impotencia. Almidón, con mucho, tendría que ser el número uno que hay que dejar solos a fin de revertir la impotencia. El almidón es utilizado por esas cosas de limpieza en seco para endurecer su ropa. Si el almidón se endurece la ropa, ¿qué opinas de almidón hará a su pene? Así que recortar o cortar los alimentos con almidón (arroz blanco, maíz amarillo, papas

blancas, etc.). Comer arroz integral o silvestre (negro), el maíz azul, y las patatas de colores (rojo, púrpura).

Carne y productos lácteos pondrá grasa animal y colesterol en su cuerpo, que perjudicará enormemente la circulación en todo el cuerpo, incluyendo la genitales masculinos. vagina durante el coito o acto sexual. hombres americanos harían bien en abstenerse de comer alimentos ricos en grasas y aceites grasos. Su vida sexual depende de ello!

no puede olvidarse de comer huevos (óvulos de pollo hembra). Huevos crean toxicidad en el cuerpo y también causan desequilibrio hormonal en los hombres.

proteína? fuentes no naturales de proteínas (carne, huevos, etc.) la toxicidad causa y el exceso de ácido úrico en el cuerpo.

malutilization proteína es la causa número uno de desarrollo basado en la alimentación de cáncer en el cuerpo. ¿Cuáles son carne y productos lácteos en términos técnicos?

PROTEÍNA!

Como ministro calle por detrás en el día o en mis días conscientes embrionarias, que utiliza para advertir a los hombres jóvenes afroamericanos que dejar ciertas marcas de cerveza (del inglés antiguo, St. Ides, etc.) y frito el pollo se vende exclusivamente en áreas urbanas negras solas debido a la sustancia química “nitrato de potasio” siendo fuertemente atada en estos productos para frenar las tasas de nacimiento o crecimiento de la población de los afroamericanos que fueron considerados comedores inútiles, fungibles, o indeseables por los eugenistas gobierno

encubierta que trabajan en la industria alimentaria. El nitrato de potasio una vez que se utilizó en la comida del aparato militar de EE.UU.. El nitrato de potasio se conoce comúnmente como “salitre”, que hace que el pene flácido. El gobierno de EE.UU. permitió que esta sustancia en la comida de los miembros masculinos militares para ayudar a frenar la alta tasa de violación de mujeres extranjeras por militares estadounidenses. El nitrato de potasio convierte en un tema muy controvertido con algunas personas de acuerdo en que tiene un efecto adverso sobre el aparato masculino (pene) y otros en desacuerdo. Con base en mi investigación de acuerdo en que lo hace, de hecho, tiene un efecto adverso sobre el aparato masculino.

Puede creerlo o no, pero la impotencia es muy alta entre los hombres afroamericanos hoy. Todavía hay una gran cantidad de clavos y Mandingos por ahí, pero también hay una gran cantidad de Willie terrón terrones también. Sé de primera mano, porque yo soy un especialista en hierbas y obtener una gran cantidad de solicitudes de ayuda en esta área de los hombres, jóvenes y viejos por igual. Y sí, estos hombres son muy avergonzados por su situación, porque inconscientemente, saben que es una función básica y primordial.

Si bien las tasas de impotencia de los hombres afroamericanos son altos en estos días, las tasas de impotencia de blanco hombres o hombres europeos son aún mayores. La impotencia fue siempre una enfermedad de lujo en su mayor parte

porque era los hombres ricos que podían permitirse el lujo de comer carne, fumar los mejores puros, esnifar el grado más fino de la cocaína, y beber los mejores vinos en una base diaria. Todas estas obras y jugados y importante papel en la impotencia.

Cigarrillos y fumar marihuana obstaculizará la erección. El subproducto de fumar es monóxido de carbono que tiene una afinidad por la sangre diez veces mayor que la de oxígeno. Cigarrillos y drogas causan degeneración de las glándulas sexuales y el sistema reproductivo. El resultado es la impotencia o bajo recuento de espermatozoides.

El consumo de bebidas alcohólicas provoca debilidad del pene y también causa la degeneración del sistema reproductor masculino. Recuerde, el vino

estadounidense se procesa con éter (gas adormecedor) y formaldehído (líquido para embalsamar). Entonces, ¿cómo es que un hombre va a ser consciente y vivo para el acto sexual si sus ojos están inyectados de sangre roja y caídos (somnolencia) y su pene no puede llegar a ser erguido debido a la afectación, de ser embalsamado indirectamente? Vallas publicitarias, especialmente en las zonas urbanas y comunidades, siempre promueven el consumo de alcohol y el sexo. Es cierto que una gran cantidad de relaciones sexuales se produce cuando la gente se emborrachan, pero ¿cuál es la calidad de ese sexo, y Dios no lo quiera, qué tipo de niño es concebido de tal el sexo y el estado mental de la mente?

Durante un largo período de tiempo, el

consumo de alcohol va a sabotear en gran medida la capacidad del hombre para realizar en el acto sexual. Ya es un hecho establecido que el alcohol daña las capacidades motoras y de coordinación, dos funciones del cerebro y siempre he dicho que el órgano sexual más importante no es entre un hombre o una pierna de la mujer, sino entre sus oídos - el cerebro! El cerebro es el motor o dispositivo que controla la sexualidad.

Los hombres también deben abstenerse de usar ropa interior apretada (escritos) también, y empezar a usar los boxeadores. La mala circulación debido a la asfixia de los testículos conduce al bajo conteo de esperma y la producción, además de la debilidad del pene (impotencia).

Y, por último, en esta nota, el sexo excesiva

y sin sentido, sin duda, hará que la degeneración prematura del sistema reproductor masculino .

[Source](#) by [Djehuty Ma'at-Ra](#)